

GRASS ROOTSに 名を刻め！

— RESPECTから始める冒険 —

その110 (R06. 02. 02)

～ 入学説明会のお話 ～

みなさん、こんにちは。本日は、お忙しい中、入学説明会に参加していただき、誠にありがとうございます。

お子様の入学を前にして、「どのように成長するかな。」というわくわく感と「大丈夫かな。」というどきどき感が交互に訪れているかもしれません。入学説明会を通して、わくわくが倍になり、どきどきが少しでも少なくなればよいと考えています。

まず、芝根小の前身は、明治6年10月に開校しました。今年度、150周年を祝いました。また、芝根地区は、豊富な文化財と名所がたくさん存在します。これらのことを教育に活用したいと考えています。

次に、RESPECTのお話をします。簡単に言えば、自分のこと、仲間のこと、まわりの集団のことを大切にしたいということです。

1つめは、自分自身へのRESPECTです。自分のことが大好きになってほしいと思います。そのために、いろいろなことに頑張りたいです。過去の頑張りが現在の自分の自信になります。頑張った経験が、苦しいときの支えになり、未来への挑戦とつながります。

2つめは、仲間へのRESPECTです。まわりの人が大好きであることも、大切です。友達と認め合う関係をつくってほしいと思います。友達のよい部分を見つけることも素敵ですね。しかし、一緒に生活していれば意見が違ったときも必ず訪れます。謝ったり歩み寄ったりして関係を修復することも、すてきな友達とのつながりをつくりたいです。

3つめは、集団へのRESPECTです。子供たちは学級・学校・家庭という集団に所属しています。その集団を大好きであることも、大切です。さらに、学校は、家庭や地域と大切な関係を築きながらつながりたいと思います。子供たちがよい人生を歩んでほしいと、みんな願っています。だからこそ、苦しいときも連携しながら、ともに頑張りましょう。

最後に、芝根小の教育についてお話しします。今年度の学校経営スローガンは「GRASS ROOTSに名を刻め！ —RESPECTから始まる冒険—」でした。

この後、話を続けると長くなりそうなので、続きは本校のホームページにある学校だよりに掲載します。読んでいただければ幸いです。

これで、私の話を終わりにします。

今年度、大切にしたいことを3つ掲げました。これから紹介することは、1年生以外のこともあります。

わくわくする学びでは、「考えて、比べて、表す力」を深めました。

- ①「かきたいもの、なあに？」でかいた自分の思い
- ②音楽で、歌って、踊って、なかよく
- ③6年生のすてきな作品「くるくるクランク」
- ④タブレット活用による「ゆで野菜サラダ」の提出レポート
- ⑤外国語特区による1年生の外国語活動
- ⑥お店屋さんごっこで広げる言葉

ほかほかする心では、「仲間の絆と未来につながる力」を深めました。

- ①1年生を迎える会
- ②みんな大好き、たてわり活動
- ③4年生以上が実施した「夢かなえる冒険」
認め合う仲間、そして生まれた信頼
- ④4年生以上が実施した「夢かなえる冒険」
夢かなえる冒険の地図による振り返り
- ⑤情報モラルの学習
- ⑥SDGs大作戦による未来への手がかかり

ぐんぐん伸びる元気では、「安全安心な生活と健康な身体を基にすること」から始まります。

- ①思春期とは
- ②熱中症予防のための計測と周知
- ③5・6年生の表現「中野七頭舞」
- ④6年生の図工作品「中野七頭舞」
- ⑤救助袋を活用した教職員の避難体験
- ⑥ミルメーク、上手に入れられるかな

